

学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

~認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱいの学校をめざして~

合志市立合志南小学校 学校だより 第15号 令和6年 1月18日 文責 校長 土井昭子



今年もよろしく お願いします。

2024年の幕開け 後期後半かスタートしました

1月9日(火)「後期後半はじめの会」では、冒頭、1日に発生した「石川県能登半島地震」でなくなられた方に哀悼の意を込め、黙祷をしました。子どもたちは、自然と姿勢を整え、目を閉じ黙祷をしてくれました。被害状況が日に日に厳しくなり、8年前の熊本地震と重ね胸が苦しくなる思いです。1月17日は、阪神淡路大震災から29年目となりました。あらためて、命の尊さや共助の大切さを痛感しました。ご家庭でも話題になったことと思います。

感謝

これからの2ヶ月半 大切な日々

さて、令和5年度も2ヶ月半となりました。子どもたちのがんばり、そして、保護者の皆様の支え、担任をはじめ教職員の取組に改めて感謝をするとともに、4月からの新しい一歩を力強いものにするために、「感謝の2ヶ月半」にしたいと思います。4月から一緒にがんばってきたクラスメイト、先生たち。これまでを振り返り、「ありがとう」や、言えなかった「ご

めんなさい」を伝えていきましょう。6年生は4月から中学生。5年生は最上級生となります。他の学年も進級します。 いいスタートを切るための大切な2ヶ月半です。学校としては、保護者の皆様、地域の皆様に感謝の気持ちを持って、充実 した後期後半になるよう努めていきます。

【主な行事予定】

~2月~

- ・5日~16日 人権旬間
- ・8日 新1年生体験入学
- ・29日 授業参観・教育講演会・学級懇談会

~3月~

- ・1日、4日 4時間授業(給食あり)
- ・6日 お別れ遠足(弁当)
- ・21日 卒業式
- ・22日 修了式・退任式



野球しようせ。

メジャーリーガー 大谷翔平 選手から 合志南小にもグロースが届きました!!

(手紙の全文)

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、 大谷翔平です。この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが 野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介 するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校お互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、グローブを寄贈させていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平





大谷選手の願いを受けて、たくさんの子 どもたちに触れてもらい、夢につながる よう使っていきたいと思います。